



Universités d'Été Euro-méditerranéennes des Homosexualités



COMMUNIQUE DE PRESSE

15^{ÈME} EDITION DES UEEH DU 16 AU 29 JUILLET 2009 A LUMINY (MARSEILLE)

Les UEEH, trente années d'histoire de nos communautés

Depuis 1979 à Marseille, les UEEH ont accueilli plus de 7 000 universitaires, militantEs associativEs politiquEs et syndicalEs, et des personnEs intéresséEs par les thématiques Lesbiennes, Gay, Bi, Trans, Queer et Intersexes, pour une semaine de débats, de rencontres et d'échanges.

Qui sommes nous ?

Nous sommes l'expression de notre communauté LGBTQI qui se rencontre, débat, crée des projets ; qui partage culture, création, réflexion, questionnements. Les UEEH ne pourraient être autre chose que ce que nous y apportons.

Des artistes de tous bords partagent en un même moment la vision esthétique de notre société. Des associativEs se questionnent sur les débats qui nous traversent, des militantEs nous interpellent sur leur réflexion et leur projet.

Des internationalEs partagent leurs différences et nous demandent un effort pour sortir de notre vision « ethnocentrée » du monde que nous véhiculons du fait de nos constructions individuelles.

Une manifestation unique en Europe

En 2009, pour la quinzième édition, les UEEH ce seront, comme les années précédentes, des ateliers, des débats, des rencontres, des cuisines solidaires, un colloque, des soirées, des projets artistiques, des moments de vie et de gestion collective....

Elles se dérouleront du 16 au 29 juillet 2009 sur le campus de Luminy à Marseille avec le soutien financier et logistique de toutes les participantEs, du Conseil Régional PACA, du Conseil général des Bouches-du-Rhône et la ville de Marseille.

Nous poursuivons sur des orientations participatives et bénévoles où chacunE contribue à la programmation et à l'organisation de la manifestation. Nous souhaitons poursuivre l'ouverture de cette manifestation unique en Europe, à de nouvelEs participantEs et militantEs et donc la faire connaître à travers les réseaux militants LGBTQI.

Pour s'informer, participer et s'inscrire

Vous avez des idées ou des questions, vous souhaitez proposer un projet ou une activité, organiser l'approvisionnement et les cuisines solidaires contacter nous à info@ueeh.org.

Pour connaître les propositions d'ateliers, d'activités, de soirées, s'inscrire aux UEEH à partir de la mi mai, rendez vous sur notre site : <http://www.ueeh.org/>.



UEEH – Cité des Associations 93 La Canebière 13001 MARSEILLE
Contact Presse : Thomas Vaucouleur : 06.77.26.35.32- toucouleur@free.fr site web : www.ueeh.org



Universités d'Été Euro-méditerranéennes des Homosexualités



Une programmation, fruit des contributions de chacunE

Le contenu des UEEH étant l'addition des projets et des envies de chaque participantEs, le programme définitif sera connu lors de l'assemblée générale d'ouverture le dimanche 19 juillet 2009. Cependant, nous vous proposons ci-dessous, la liste des thématiques d'ateliers qui devraient être proposées en 2009 et qui ont émergées lors de l'édition précédente, en AG, dans les réunions des pôles régionaux ou des propositions individuelles :

- Un cycle d'ateliers d'éducation populaire : l'histoire des idées, des mouvements LGBTQI et de l'émergence des questions de genre pour mieux comprendre les débats actuels au sein des UEEH ;
- Des ateliers pré et post colloque « interroger les féminismes et dépasser les conflits communautaires autour du féminisme » ;
- Visibilité trans', questionnement sur le genre et remise en cause de la binarité ;
- Réfléchir sur l'impasse de « l'identité » en terme de sujet politique à travers les théories queer ;
- Des ateliers animés par les internationalEs sur l'Europe du Nord, l'insularité méditerranéenne, les migrants LGBTQI, le droit d'asile et l'espace Schengen ;
- La perception des questions de genre et du féminisme par les « gays » avec des groupes de paroles sur la masculinité et la binarité, les discriminations, et les questions d'oppression et de domination ;
- « l'exil urbain » est-il incontournable pour s'épanouir ? Une série d'ateliers autour des alternatives à l'exil urbain ;
- Les perceptions de l'homosexualité dans les milieux ouvriers et la déconstruction des représentations sociales normées ;
- Des réflexions sur les représentations et les relations intergénérationnelles ;

En 2009, les UEEH continueront l'histoire tracée par

Trente années d'engagement militant

Trente années d'utopie, de solidarité et de deuils

Trente années d'échanges, de débats, de créations, d'initiatives

Trente années de luttes pour l'émancipation et l'égalité des droits

Trente années de soutien des collectivités territoriales de la région marseillaise

Trente années d'amélioration de nos vies lesbiennes, Gays, Bi' Trans,' Queers, Intersexes...

Contact Presse : Thomas Vaucouleur 06.77.26.35.32



UEEH – Cité des Associations 93 La Canebière 13001 MARSEILLE
Contact Presse : Thomas Vaucouleur : 06.77.26.35.32- toucouleur@free.fr site web : www.ueeh.org